

Réservez d'urgence pour le show de la Croix-Rouge

Assister à un spectacle drôle et musical, tout en faisant un don pour l'antenne locale, le rendez-vous est pris le dimanche 10 novembre à l'Arena

Elle a 30 ans et n'est plus aux normes. L'unité locale de la Croix-Rouge rêve d'une nouvelle ambulance. Un souhait en bonne voie de concrétisation. Grâce aux idées tous azimuts de son parrain, Marc Jolivet. La dernière en date, organiser un spectacle à l'Arena afin de reverser la recette à l'organisme humanitaire. Il a rameuté des copains, qui ont contacté les leurs.

Dimanche 10 novembre, "La Croix-Rouge fait l'Arena pour une ambulance!" réserve au public, un bon moment "très musical et très drôle". Ont répondu à l'appel: l'humoriste Patrick Bosso, le magicien Éric Antoine, la chanteuse Anaïs, les actrices Astrid Veillon et Isabel Otero, les mannequins de l'agence Élite, les trompettes de Lyon, la fanfare des pompiers d'Aubagne, l'orchestre philharmonique de Provence, la batucada des Pulsabataoutouk, etc.

"Il fallait frapper un grand coup car une ambulance coûte 60 000€. Ce n'est pas rien, explique Marc Jolivet. Tout seul, c'est impossible mais l'Arena, la mairie, les artistes, tout le monde nous a soutenus."

"La délégation aixoise de la Croix-Rouge est la locomotive du département. Sur le plan national, on est reconnu grâce à nos actions menées toute l'année par l'équipe. Avec notre parrain, c'est du solide!" ajoute Claude Mathieu, président de l'unité d'Aix.



Parrain de l'antenne aixoise de la Croix-Rouge, Marc Jolivet a monté un spectacle sur-mesure pour acheter une ambulance.

/PHOTO SERGE MERCIER

Un parrain surmotivé

Arrivé à Aix-en-Provence, bon an mal an, poussé par sa compagne il y a quatre ans, l'humoriste en est tombé amoureux. "C'est la ville la plus culturelle de France. Toute cette jeunesse fait que tout y est différent." Cette atmosphère et des rencontres lui donnent l'envie de déplacer des montagnes. Marc Jolivet est invité par l'actrice Andréa Ferréol à la Croix-Rouge aixoise. "Je voulais bien en être le parrain mais

en quoi je pouvais être utile? À chacun de mes spectacles, je reversais un peu. On en est à 5-6 000 euros. Ce n'est pas colossal mais je ne suis pas une star internationale et à ce rythme-là, ils auraient eu leur ambulance dans 40 ans!" Lors d'une des réunions, il croise les bénévoles, 420 à Aix. Ils organisaient une mission pour le Sri Lanka. "J'ai culpabilisé! Ils partent à l'autre bout du monde pour aider les autres et moi, j'ai peur de prendre

l'avion depuis 50 ans! J'ai décidé de me bouger autrement."

Ce soir-là, 5 000 personnes sont attendues. Des places sont encore disponibles et c'est pour la bonne cause. Deux heures de spectacle entre humour et musique, danse et magie, pour toute la famille.

Laure GARETA

Dimanche 10 novembre à 18 heures à la salle de l'Arena. Entre 10 et 25 €. Parking gratuit. www.arenaaix.com/event/avec-marc-jolivet-eric-antoine-patrick-bosso/